
Les années 68
(Deuxième partie)
Exposition au LAAC de Dunkerque
Du 9 avril 2011 au 9 avril 2012

« L'exposition « **Les années 68** » offre l'occasion de découvrir ou redécouvrir une grande partie des collections du LAAC. Elle met par ailleurs l'accent sur une période liée à l'histoire même du musée. Il nous semblait en effet intéressant, près de 30 ans après la création du musée, de revenir sur cette époque atypique qui a rendu possible la concrétisation d'un projet fou aux allures d'utopie. Les oeuvres du LAAC, témoins privilégiés de leur époque, devaient être questionnées au regard du contexte politique, économique, social ou culturel duquel elles avaient émergé. »

Le second volet apporte de nombreux changements et présente de nombreuses pièces issues de la culture Pop des années 60, 70.

L'exposition est l'occasion pour les enseignants de mettre en place des projets pluridisciplinaires autour de l'histoire des arts notamment.

Afin de mieux vous présenter cette exposition,
une visite au LAAC
sera organisée pour les enseignants
les mercredi 19 octobre et samedi 3 novembre 2011
à 14H30

Cette visite est ouverte à tous les enseignants

Merci de prévenir de votre visite à l'adresse suivante

Contact:

-Cathy Christiaen du Département Arts et Médiation

Florent Naurois

- Enseignants détachés de la DAAC

(Arts Plastiques)

Lieu d'Art et d'Action Contemporaine de Dunkerque

Jardin de sculptures

59140 Dunkerque

téléphone : 03 28 29 56 00

Fax : 03 28 29 56 01

cchristiaen@ville-dunkerque.fr

florent.naurois@orange.fr